

# Unfehlbar

Noch vor ein paar Jahren war die Botschaft ein deutliches Nein 🗋️,  
 dass von der Kirche könnte gesegnet sein,  
 wer zur Regenbogen-Fraktion 🌈 gehört.  
 Ganz viele aus der LGBTQ waren bitter empört.

Dank Franziskus hat das Blatt 🍁 sich gewendet:  
 Der Priester nun den Segen spendet  
 auf Basis von Fiducia supplicans („das flehende Vertrauen“),  
 dem Joker 🎩 für alle ohne Trauschein und Trans- 🏳️‍⚧️.

Ein Segen zweiter 🗳️ Klasse, ja, ein Segen „light“,  
 doch die Lobby der Queeren steht schon bereit,  
 die Tür der Kirche 🏛️ noch weiter aufzustoßen,  
 damit, und das sind Langzeitprognosen,

Irgendwann auch das letzte Hindernis 🏔️ falle  
 und das Sakrament der Ehe für alle  
 auf Geheiß 🗣️ des Papstes verabreicht werde. —  
 Der Stellvertreter Christi auf dieser Erde,

der selbsternannte, gibt sich links-progressiv.  
 Doch für die Kirche 🏛️ wirkt es destruktiv,  
 wenn faule Kompromisse Einzug halten,  
 Gottes(-ferne) Männer 🏳️‍⚧️ nach Gutdünken walten,

die gesunde Lehre kein Gehör 🗣️ mehr findet  
 und des Gewissens Stimme vollends verschwindet. —  
 Klug handelt, wer vom Papsttum sich jetzt abwendet,  
 bevor das System unfehlbar im Verderben endet 🏴‍☠️.